

“こえポス”に寄せられた声

No.	寄せられた意見	区の考え方	受付年月
29	<p>給食にハーゲンダッツとマグロとそばを出して欲しいです。なぜなら美味しいし食べたいからです。</p> <p>また、本当は箸を使って食べるものなのにスプーンを出して箸を出さないなど、日本の食事に違反をしていると感じます。今のうちにそういう事柄をしっかり学ぶべきだと思いますよ。</p>	<p>給食の献立は、文部科学省が示している「学校給食摂取基準」に基づき、皆さんが成長するために必要な栄養価を考慮し、学校栄養士が決定しています。</p> <p>給食で食べたい食材がある場合は、通っている学校の栄養士にリクエストを出してみてください。栄養バランスの偏りや予算の制約等の事情により、提供が難しい食材もありますが、リクエスト給食等の企画によって皆さんの意見が反映されるかもしれません。これからも栄養バランスのとれた、皆さんがおいしいと感じる給食を提供できるよう日々努めています。</p> <p>また、食事に使う器具は、当日の献立内容に応じて、箸かスプーン又はその両方を提供することを栄養士が決定しています。学校給食は食事に関する知識を深める「食育」といった重大な役割も併せ持っています。日本の文化に合致した、よりよい器具を適切に提供できるよう今後も努力していきます。</p>	令和7年11月

“こえポス”に寄せられた声

No.	寄せられた意見	区の考え方	受付年月
28	<p>あなたのいばしょのサイトを学校端末のタブレットで使えるようにして欲しいです。なぜなら現在悩みがあります。どうしても利用がしたいです。</p> <p>もう一つ質問です。なぜリアルタイムが学校端末タブレットで使えなくなつたんでしょうか？私はスマホを持っています。今、ものすごく困っています。どうにかしてください。</p>	<p>「あなたのいばしょ」はチャット機能を含むため区の規則で利用できない設定になつていますが、別のサイトで「相談ほっとし！NE@東京」は学習用端末からもチャット機能を使って相談できるように設定しています。ここでは友人関係、家族関係、進路、いじめなどの悩みを匿名で相談できます。ショートカットを学習用端末のホーム画面に配置していますので、ご相談ください。</p> <p>学校端末のタブレットは、小・中学生の学習のためにお配りしているタブレットのため、原則、チャット機能や教育のために良くないと思われる内容を含むサイトについて閲覧を制限しています。</p> <p>リアルタイムは教育のために良くないと思われる内容が掲載されることもあることから、閲覧制限をしていることをご理解ください。</p>	令和7年11月

“こえポス”に寄せられた声

No.	寄せられた意見	区の考え方	受付年月
27	<p>ぼくの小学校は、えんそくやこうがいがくしゅうが、とてもしょぼいです。あるいていけるちかくのところにしかいません。1年に1どのえんそくも、おべんとうは、小学校にもどってからきょうしつでたべました。とてもざんねんです。</p> <p>ようちえんのときは、ばすにのったりでんしゃにのつて、おでかけがありました。どうして小学校になったら、こんなにしょぼくなるのですか？</p> <p>となりの小学校やちかくのお友だちは、1年になんとも、ばすやでんしゃにのって、えんそくやせいかつかけんがくにいくときいて、とてもしょくくをうけて、じぶんの小学校と先生がきらいになって、この小学校をやめたりになりました。</p> <p>ぼくも、みんなみたいに、ばすにのったりでんしゃにのって、お友だちといっしょにあそんだりべんきょうしたりしたいです。小学生にとって、これは、学校せいかつがたのしくなるためにとてもだいじなことです。おとなにしんけんにかんがえてほしいです。</p>	<p>小学校の遠足や校外学習の場所は「どれくらい遠いか」ではなく、「どんなことを学んだり楽しんだりできるか」を先生方がみなさんのことを考えて、決めています。</p> <p>ちかい場所でも、自然や文化を学び、みんなで協力しながら新しい発見をすることができるところがたくさんあります。</p> <p>ぜひ、遠足や校外学習を通して、友達と協力し、たくさん学び実り多きものにしてください。</p>	令和7年11月

“こえポス”に寄せられた声

No.	寄せられた意見	区の考え方	受付年月
26	<p>小松橋児童遊園が大変なことになっています。小学生くらいの子が水道のホースの中に公園で作った泥を詰めて公園の壁に向かって噴射をしていました。一回見てもらったら分かると思いますがかなりの広範囲につけていたので階段を上り下りする人には大迷惑だと思います。結局泥がついた壁を水で落とさないまま帰っていました。</p> <p>公園の使い方が最近乱れています。ルールに反するとみんながルールを守れなくなると思います。今のままだとかなり相当酷いことになるかと思います。本人が今後泥を落としにくる可能性もありますので見に行った時なかった場合は諦めてください。こちらでは注意、怒るなどは一切しておりません。警備員が必要かと思われます。ご検討のほどどうぞよろしくお願ひいたします。</p>	<p>現場で壁が汚れていることを確認し、壁を掃除するとともに、同じことが繰り返されないように水道の勢いを弱めました。</p> <p>最近、公園では物が壊されたり、迷惑な使い方することによって周りに住んでいる方が困ってしまうことがたくさん起きており、区もとても困っています。</p> <p>警備員に見張ってもらうことはたくさんお金が掛かるため難しいですが、区の職員による見回りや防犯カメラの設置、警察と協力して注意してもらうなど、公園での迷惑な使い方が減るように努力いたします。</p>	令和7年11月

“こえポス”に寄せられた声

No.	寄せられた意見	区の考え方	受付年月
25	<p>生理についてもっと男子や小学生に教えるべきだと思います。なぜなら、男子達は生理というものをほとんど理解していないからです。女性の体に起こる変化について、詳しく知る機会を設けるべきだと思います。プールを見学するときに「どうして見学なの？」と、しつこく聞いてくるので嫌な思いをしています。</p> <p>また、生理中の女性に対する配慮やサポートもできるようになると思います。体調を気遣う言葉をかけたりするなど、具体的な行動を教えることが重要です。</p> <p>男女の体のことを分かり合える場も欲しいと思っています。特に、思春期における体の変化は、男女ともに大きな不安を抱えやすいものだと思います。性に関する知識は、正しく学ぶことで、自分自身と相手を守ることにも繋がると思います。性感染症や望まない妊娠など、避けるべきリスクについても学ぶ必要があります。</p> <p>全校生徒が集まる場で、生理について正しい知識を伝えるべきだと思います。専門の先生や、経験のある人に話を聞くのも良いと思います。生理用品の使い方なども小学校で教えるべきです。災害時の対応など中学生女子もよくわかっていないと思うので、伝えるべきだと思います。生理は病気ではないことを理解してもらう必要があります。</p> <p>生理についてオープンに話せるような雰囲気を作ることも大切です。男子生徒には、生理痛のつらさをしっかり知ってもらいたいです。声変わりやニキビ、体毛や陰毛など、思春期の男子に起こる体の変化について学ぶことも大切だと思います。</p> <p>性教育は、相手を思いやる心を育むためのものだと思います。学校だけでなく、家庭でも生理について話す機会を設けるべきです。学校、家庭、地域社会が連携し、包括的な性教育を推進していく必要があると思いました。男子や小学生がどれくらい生理について理解ができているのかアンケートを取るべきだと思いました。ご検討のほどどうぞよろしくお願ひいたします。</p>	<p>子どもたちが性に関する正しい知識や生命を大切にする考え方、自分や相手、一人一人をそんぞう、たいどみつじゅうようかんか尊重する態度を身に付けることは重要なと考えています。</p> <p>そのため、葛飾区立学校では、性教育について、学習指導要領に示された内容を、東京都教育委員会が発行する「性教育の手引き」を参考しながら、保健体育科や理科の授業において発達段階に応じて指導しております。</p> <p>子どもたちが性に関する正しい知識を身に付けることができるよう、今後も学習指導要領に基づき、子どもたちの実態や課題に応じて、家庭や地域との連携した取組、アンケートを活用した授業の工夫など、授業改善に努めてまいります。</p>	令和7年10月

“こえポス”に寄せられた声

No.	寄せられた意見	区の考え方	受付年月
24	<p>なかがわ 中川のテラス建設などについて質問です。あの工事の 説明板は色々と難しくて内容がよくわかりません。だか らなにをどういうふうに作り変えているのか、あるいは 作り足しているのかをもう少し詳しくわかりやすく書い た説明板を作つて欲しいです。何がどうなっているのか わからないのに通行止めや幅員減少をされたら、不満が 出ると思います。</p>	<p>こんかい 今回、ご意見をいただいた説明板は、工事の内容を区 みん みな つた 民の皆さんへ伝えるために設置しているものです。 せつめいはん ないよう く この説明板の内容をよりわかりやすいものにしてお知 らせしていくことはとても大切なことです。 こんご 今後は、説明板の内容を工夫して、よりわかりやすい せつめいはん ないよう くふう ものを作るよう国や東京都などにもお願いしていきます。</p>	れいわ ねん がつ 令和7年10月
23	<p>しんきんせん かいぎょう 新金線の開業セレモニーに出させてください。 かつしかくじゅう てつ しんきんせん 葛飾区中の鉄オタと新金線にのりたいです</p>	<p>かいぎょう さんか 開業セレモニーに参加したいとの気持ち、とてもう おも れしく思います。 く 区では、新金線を活用した新たな交通のしくみづくり む けんどう すす に向け、検討を進めているところです。 しんこいわ かなまち なんばく 新小岩～金町を南北につなぐ交通が早く実現でき、開 ぎょう おこな 葉セレモニーが行えるようにこれからも取り組んでまい ります。</p>	れいわ ねん がつ 令和7年10月

“こえポス”に寄せられた声

No.	寄せられた意見	区の考え方	受付年月
22	<p>公園がとてもうるさすぎます。ウンザリです。 東新小岩二丁目西児童遊園や、かがやき公園が子供の声でのものすごくうるさく、困っています。通るたびに「うるさいなあ」と思っており、鼓膜が破れそうです。本当にどうにかしてください。</p> <p>近くには老人ホームがあるのでお爺さんお婆さんがかわいそうです。警備などするべきだと思います。近くの住宅街、集合住宅に迷惑がかかっていると思います。警備を今すぐにどうぞよろしくお願ひします。</p>	<p>葛飾区子どもの権利条例にもあるとおり、子どもにはのびのびと育つ権利があり、区としては公園で遊ぶことも権利の一つだと考えております。</p> <p>わざと近くの住宅街に迷惑な音を出し続けているのであれば注意することもありますが、区民のみなさまには地域社会全体で子どもを見守り、支援するようご協力をいただけだと嬉しいです。</p>	令和7年9月

“こえポス”に寄せられた声

No.	寄せられた意見	区の考え方	受付年月
21	<p>温泉施設をもっと増やして欲しいです。葛飾区には銭湯はたくさんあると思うけれど温泉は「古代の湯」しかないからです（もしまだあったら本当にごめんなさい）。日頃疲れが溜まっていて、自宅のお風呂だと身長的に足から肩まで湯船に入りきらないし、完全に身体が沈んでいるので気に入りません。</p> <p>学生さんとかだと荷物も重くて肩などに負担が掛かってしまっている状態で、困っています。また、高齢者も足腰が悪い人が多いと思うのでリラックスがしたいはずです。体重が重いと溢れます。水代がもったいないです。自己責任みたいでみませんが。。。</p> <p>できれば無料施設でお風呂に入れるところがほしいです。理想は数えきれないほどありますか1番に必要とするものは大浴槽です。家庭では味わえない大きな浴槽で、ゆっくり全身を伸ばして入れるんです。まさにこれが私は欲しいんです。あとは、2番に必要な露天風呂です。普段と違う雰囲を感じたいです。</p> <p>他にはジェットバスやサウナなどこれらの効果を見てみるとリラックスができそうです。中学生あたりは反抗期や思春期の期間なので、たくさんリラックスしたいですね。</p> <p>いま葛飾区にある銭湯や温泉全体としてドライヤーの数を増やしてもらったり、ヘアアイロンなど、髪の毛関連の設置もお願いしたいです。アメニティの数も豊富にしてほしいです。</p> <p>また、個室も恥ずかしくて見られたくない人がいるので設置して欲しいです。お食事や休憩室の配置もしたらどうですか？そうすれば夢のようですね。本当に申し訳ないですが、予算など厳しい場合は全然結構です、ご検討のほどよろしくお願いします。</p>	<p>大きなお風呂に浸かり、ゆっくり過ごすとリラックスできますよね。書いてくれているとおり、温泉施設ではないですが、葛飾区にはたくさんの銭湯があります。区内の銭湯には、一番重要と考えてくれている、ゆったりと過ごせる大きなお風呂があります。またそれだけではなく、サウナや露天風呂、そして薬湯がある銭湯もあります。銭湯は、温泉とは異なるかもしれません、日々の疲れを癒すための素晴らしい場所です。</p> <p>詳しくは、「葛飾銭湯」というホームページがあるので、ご覧になってください</p> <p>(URL : https://katsushika1010.com/)。</p> <p>銭湯に限らず、お風呂のサービスを提供する施設では、皆さんのがいつでも気持ちよく利用できるようにするために、運営費用が発生しています。人件費だけでなく、大量のお湯を沸かす際に発生するガス代や電気代、水道代も大きな費用になっています。このように多くの運営費用が発生する状況ではあります。多くの方に利用してもらえるよう区内銭湯の入浴料金を大人550円、中学生400円、小学生200円、未就学児100円にしております。</p> <p>今回声を寄せてくれたことをきっかけに、区内の色々な銭湯を利用してみて、是非行きつけの一軒を見つけたり、新しい発見を楽しんでもらえると嬉しいです。</p>	受け付けねんげつ 令和7年9月

“こえポス”に寄せられた声

No.	寄せられた意見	区の考え方	受付年月
20	<p>学校に置いてある生理用品の数を増やした方が良いと 思います。なぜなら持っていない時があって困ることが あるからです。生理用品を持ち歩く習慣がない人もいる ため、学校で手軽に入手できる環境は非常に重要です。 学年であれ、クラスであれ、月経中の人は絶対1人以上 いるのでこまめに増やしたら良いと思います。</p> <p>また、生理用品の在庫状況を定期的に確認し、不足し ないように管理することも大切だと思います。生理用ナ ップキンのサイズも豊富にし、下の服につかないように防 止をしたら良いと思いました。万が一、服についてし まった際の応急処置用品も用意しておくと、さらに安心 して学校生活を送れるのではないかと思いました。 最終的には自己責任にはなりますが、ご検討のほどど うぞよろしくお願ひします。</p>	<p>学校に置いてある生理用品については、皆さんのが安心 して学校生活を送れる環境を整備するため、令和4年度 から個室トイレに配備することとしました。現在は、各 学校の教職員が在庫管理を行いながら、適宜追加をして います。ただし、使用する人が多くいた場合等は、一時 的に個室内の在庫がなくなる場合もあります。</p> <p>また、個室トイレ内だけではなく保健室又は職員室に も生理用品を配備しています。万が一、個室トイレ内の 在庫が切れている場合は、保健室の先生（養護教諭）等 にお声がけください。</p> <p>生理用品のサイズや応急処置用品については、予算の 都合もありますので全ての要望にはお応えできません が、今後の課題として検討させていただきます。</p>	令和7年9月

“こえポス”に寄せられた声

No.	寄せられた意見	区の考え方	受付年月
19	白衣や配膳台カバー、ワゴンカバーの洗濯を廃止してほしいです。理由はめんどくさいし、子供の荷物になるからです。	原則として、学校給食で使用する白衣については使用した児童・生徒のご家庭に、配膳台カバー及びワゴンカバーについては持ち回りで各ご家庭に洗濯をお願いしております。 お手数をおかけしていることは承知しておりますが、円滑な学校運営のため、ご理解、ご協力をいただきますようお願いいたします。	令和7年9月
18	葛飾区長さんのプロフィールがもっと知りたいです。特に身長とか血液型、家族構成、座右の銘、趣味、好きな食べ物など気になります。荒川区長の滝口学さんは公式サイトで載せているほどですので葛飾区長さんのことにも気になります。回答お願いします。	趣味など、区長としてのプロフィールは葛飾区のホームページにのっていますので、そちらをご覧ください。 https://www.city.katsushika.lg.jp/information/kucho/1005393/index.html	令和7年9月

“こえポス”に寄せられた声

No.	寄せられた意見	区の考え方	受付年月
17	私は蜂が大嫌いです。だから蜂対策のようなことをできたらしてほしいです。	<p>蜂を見つけた時には、攻撃したり、手で払ったりせず、まずは静かにその場を離れましょう。安全が確認できたら、学校で見つけた場合は、用務の人や先生に、お家で見つけた場合は家族の人に伝えてください。役所のすぐやる課では、自宅にできた蜂の巣の相談を受け付けています。</p> <p>なお、アシナガハチやミツバチは攻撃性の弱いハチです。木にいる毛虫を食べたり花の受粉を手伝って果物ができるようにしてくれています。とても役に立つ虫で、自然の中で大切な役割を果たしています。</p>	令和7年9月

“こえポス”に寄せられた声

No.	寄せられた意見	区の考え方	受付年月
16	<p>小松橋の下の公園（葛飾区立小松橋児童遊園）や西井堀せせらぎパークに時計があつたら良いと思います。時計があると、腕時計の持っていない子供でもわかるからです。</p>	<p>公園内に時計を設置すると、待ち合わせ時間や帰宅時間を自分で確認することができるため、公園利用者にとっても有意義な効果があると考えています。</p> <p>今後、小松橋児童遊園や西井堀せせらぎパークの公園整備や改修の意見が上がった時には、公園内に時計を設置するスペースはあるのか、設置をしても公園利用者の安全面が確保されるのかを考えながら、検討を進めています。</p>	令和7年9月

“こえポス”に寄せられた声

No.	寄せられた意見	区の考え方	受付年月
15	<p>来年度、無償化を実施するものがありますか？例えば、給食費、修学旅行費など。理由は気になったからです。急ぎではないので返信してくれたら嬉しいです！</p>	<p>葛飾区の区政に关心をお寄せいただきありがとうございます。</p> <p>本区では、子育て・教育の支援を始め、防災対策、高齢者支援、健康推進、公共交通の充実、産業・観光の振興、文化・スポーツの振興、地域の活性化、更には持続可能な環境づくりなど、区民の皆様が住み続けたいと思えるまちを目指して様々な取組を進めています。</p> <p>ご質問の無償化については、これまで区民の皆様の経済的な負担を軽減する効果的な1つの手法として、必要に応じて実施してきました。令和5年度に区立小中学校の給食費を無償化し、令和7年度からは小学5年生の臨海学校、小学6年生の林間学校、中学2年生の移動教室、中学3年生の修学旅行、更に学校で使う副教材の一部についても無償化を開始しました。</p> <p>現在、令和8年度に向けて、無償化に限らず、必要な施策の検討を進めております。次年度の取組については、通常、調製した予算案を2月以降に区議会に提案し、議会の審議を経て決定されます。取組内容がまとまり次第、広報かつしかや区公式ホームページ、SNS等を通じて広く案内してまいります。</p>	令和7年9月

“こえポス”に寄せられた声

No.	寄せられた意見	区の考え方	受付年月
14	<p>葛飾区専用の相談センターを作つて欲しいです。特に にチャット系がほしいです。理由は、LINEを持って いない人、スマホを持っていない人、メールアドレスを 持つていない人でもできるチャット系相談があれば安心 だと思ったからです。</p> <p>現在、練馬区や品川区などで導入されているので葛飾 区も作るべきだと思います。むしろ23区全部作ればどうですか？「ギュッとチャット」や「相談ほっとLINE @東京」がありますが、混雑していて困っています。ご 検討のほどどうぞよろしくお願いします。 青年女性</p>	<p>区としても、皆さん気が軽く、安心して相談できる場所や方法を増やすことは、とても大切なことだと考えて います。</p> <p>現在、区では電話とインターネット上の入力フォーム 等で相談を受け付けています。相談方法としてチャット が使いやすい理由も大変参考になりました。今後も、皆 さんが使いやすい相談方法を考えていきます。</p>	令和7年9月

“こえポス”に寄せられた声

No.	寄せられた意見	区の考え方	受付年月
13	<p>学校のタブレット端末は、検索結果や今まで撮った写真などがどうやったら他の人に見られたりしないか具体的に教えてほしいです。</p>	<p>児童・生徒のみなさんにお渡ししているタブレット端末の検索履歴や撮影した写真データは、タブレット端末のパスコードロックをかけることにより、他の人に見られないようにできます。</p> <p>また、他の人が推測しにくいパスコードを設定したり、定期的にパスコードを変更し、他の人がパスコードロックを解除しにくくするためにすることも大切です。タブレット端末の中の情報は、みなさんの大切な情報ですので、しっかりとパスコードロックを設定してください。</p>	令和7年9月

“こえポス”に寄せられた声

No.	寄せられた意見	区の考え方	受付年月
12	<p>ボール遊びのできる公園を増やすといいと思います。なぜなら、僕の友達はほとんどの人がバスケットボールやサッカーなどのボールを使う遊びが好きです。僕も同じです、しかし肝心の遊ぶところがありません。公園ではサッカーは禁止となっていたり、バスケットボールのゴールがなかったりなどがあり、友達と一緒に遊ぶことが出来ません。</p> <p>この声ポスをきっかけに、何か行動してくれると嬉しいです。</p>	<p>子どもたちが公園でボール遊びをはじめとする様々な遊びや体験をすることは、区としても重要であると考えています。しかし、公園でボール遊びをするとき、公園にいるほかの利用者や公園の周りの家に迷惑をかけてしまう場合があります。残念ですが、それが原因でボール遊び禁止となっている公園が増えています。</p> <p>こうしたことから、区では、ボール遊びができる公園について、子どもたちが元気に遊んでも周りに住んでいる人の迷惑にならないような場所を探し、整備を進めています。現在、葛飾区内にはボール遊び専用の公園は東新小岩二丁目西児童遊園と白鳥4丁目公園の合計2園あります。引き続き、公園の整備や改修をするときは、ある程度広いスペースがあり、周りにお住いの方の迷惑にならない場所がある場合にはボール遊び場専用広場の整備を検討していきます。</p>	令和7年9月

“こえボス”に寄せられた声

No.	寄せられた意見	区の考え方	受付年月
11	<p>新小岩駅東北広場の喫煙所について、カバーを設けて覆うか、廃止や移動をして欲しいと私は思います。喫煙所を覆うことで臭いや煙の拡散を防ぎ、より快適な空間になるはずだと思っているからです。さらに、喫煙所内の清掃を徹底することで、美観も保たれると私は思います。</p> <p>東北広場の喫煙所から漂うタバコの臭いと煙が現在充満しており、日々困っています。喫煙所のそばを通るたびに臭くて口を押さえて息を止めるようにしていますが、自転車に乗っている際はふらついて危険な事故がおきるところです。特に、風の強い日や湿度の高い日は、臭いがより強く感じられます。安全に通行するためにも、早急な対策を講じていただきたいです。</p> <p>パーテーションだけの喫煙所は、タバコの臭いと煙が周囲に漏れ出てしまうため、やめたほうがいいと思いません。密閉された空間で喫煙してもらうことで、煙の拡散を最小限に抑えることができると思います。タバコの煙には多くの有害物質が含まれており、喫煙者だけでなく周囲の人々にも健康被害をもたらす可能性があると思います。受動喫煙による健康リスクを考慮し、より厳格な対策が必要だと考えます。具体的には、喫煙所の設置基準を見直し、より安全な構造に改善することが求められていると感じられます。</p> <p>子供もお年寄りもみんな危ないですし、近くには上小松図書館の返却ポストもあり、ポストの周りが臭くて本を入れるのをためらってしまうことがあります。特に、雨の日には臭いが染み付いたように感じられ、不快感が増します。図書館のポストを利用する人たちのためにも喫煙所の改善は必要不可欠だと思います。</p> <p>設置場所の移動に関しては、人にあまり影響がないところや、人通りの少ない場所に設置するのが望ましいと考えます。例えば、駅の裏側や公園の隅などが候補として挙げられると思います。喫煙者と非喫煙者が互いに配慮し、共存できる環境を作るためにも、場所の選定は慎重に行うべきだと思っています。喫煙所の設置場所については、地域住民の意見も参考にしながら決定することが望ましいと考えられます。地域住民へのアンケートを実施し、意見を収集することも有効な手段だと思います。</p> <p>廃止や移動をした場合は誰もタバコをそこで吸わないような場所に変えてほしいです。例えば掃除道具を置いたり、自転車置き場を増やすなど、誰もそこで吸わない環境づくりをするべきだと思います。マルエツプチが近くにあるのでそこで簡単にタバコが手に入ってしまうと思うので、予算に影響が出ない程度、無理のない程度で何からを置いたりとかすると良いと思います。例えば植物を増やすことや椅子の設置などがいいと思いました。長文ですみませんがご検討のほどどうぞよろしくお願ひ致します。</p>	<p>新小岩駅東北広場の喫煙所へのご意見についてお答えします。</p> <p>この度は、たばこの煙と臭いによるご迷惑をおかけし、申し訳ございません。</p> <p>新小岩駅東北広場の喫煙所は、密閉された空間でないこともあり、区民の皆様からご意見をいただいているところです。</p> <p>東北広場や新小岩駅周辺の状況の改善をするため、近々、新小岩公園内に煙や臭いによる周囲への影響が少ないトレーラーハウス型喫煙所を設置する予定です。この喫煙所の設置にあわせて、新小岩駅東北広場の喫煙所は、煙や臭いが比較的抑えられる「加熱式たばこ専用」とする予定ですので、新小岩公園へのトレーラーハウス型喫煙所の設置日程が具体的になりました周知していきます。</p> <p>なお、新小岩公園内に設置するトレーラーハウス型喫煙所は一時的なものであり、引き続き、新小岩駅周辺での密閉型喫煙所の設置に向けて検討していきます。</p>	令和7年9月

“こえポス”に寄せられた声

No.	寄せられた意見	区の考え方	受付年月
10	<p>葛飾区の図書館の電子書籍の本の数と、借りることができる電子書籍の本の数をもっと増やした方が良いと思いました。理由は、電子書籍の本の数を増やしてほしいという意見に関しては、子どもの学力向上、知識や語彙力の増加、想像力や思考力の育成、コミュニケーション能力の向上など、多くのメリットがあります。読書をすることで知らなかった言葉もたくさん覚えることができるし、たくさんの電子書籍の本に出会うことで将来、つまり未来の自分に活かすことができると思ったからです。本を持ち帰る時、重い場合などにも役立ちます。</p> <p>あと、中学生は、成長期や反抗期の時期なので、読書に集中することで、日常のストレスから解放され、リラックス効果を得ることができます。心や体関連なども増やしてくれればありがたいです。それに図書館でちょっと借りにいく本などを電子書籍の本なら気にせずに借りることができたかったからです。同じ分野以外の本でも、部活動や将来の職業の本など、将来的なことが気になっている人も多いと思うので、増やすべきだと思います。部活動の技術的な本も増やしてほしいです。英語検定や数学検定及び算数検定、漢字検定など、勉強系の本もできれば増やしてくれたら、ありがとうございます。</p> <p>借りることができる電子書籍の本の数を増やしてほしいという意見に関しては（理由）、現在、2冊まで借りられることになっていますが、電子書籍の借りられる本を増やすことによって、本についてもっと興味を持つ人が増えると思ったし、区共通のものなので、予約している電子書籍の本が多いと時間、日がたってしまって、読書感想文などの学校の宿題に間に合うことがなかったり、もっと電子書籍の本を読みたくて借りたいと思っている人も多いと思うので増やした方が良いと思いました。</p> <p>普段、中学校は勉強の都合があって、忙しくて遊ぶことができずに、図書館に行くことが難しい人たちは、電子書籍の本ならすぐに読めると思ったのでとてもいいと思いました。小・中学校でも朝読書の時間の導入をしている学校が多いと思いますが、朝にもし本がなかったとしてもこの電子書籍の本ならすぐに読むことができるので、周りなどに迷惑がかからないと思ったのでいいと思いました。本を読むためには集中力が必要なので、読書を習慣化することで集中力を高めることができたので借りられる数も増やしてくれたらありがとうございます。</p> <p>※予算など、どうしても難しい場合もあると思うので、どうしても難しい場合は大丈夫です。ご検討のほどどうぞよろしくお願ひします。</p>	<p>電子書籍の本の数と、借りることができる数を増やした方が良いというご意見をいただき、ありがとうございます。</p> <p>電子書籍を、いつでもどこでも多くの方に読んで頂けるように、令和8年3月までに、約20,000冊まで増やす予定です。今回頂いたご意見も参考にして、よく借りてもらえる電子書籍を中心にそろえていきますので、ぜひ楽しみにしてください。</p> <p>また、電子書籍を借りることができる数を増やすかについて、ご要望があったことを踏まえて、検討を進めていきますので、引き続き、電子書籍をたくさん使っていただけると嬉しいです。</p>	令和7年8月

“こえポス”に寄せられた声

No.	寄せられた意見	区の考え方	受付年月
9	<p>中川に、網を張ったらいよいとおもいます。なぜなら、橋の上などから川を見ていると、ゴミや落とし物、なかにはリコーダーなど必要なものまで流れてくるのです。環境汚染に繋がってしまうと考えたからです。</p>	<p>いただいたご意見のとおり、川や道路、公園に不法にごみを捨てることは環境汚染につながったり、人々の健康をおびやかしたりすることになるため、決して許されることではありません。</p> <p>そこで私たちの区では、ごみを不法に捨てることを防ぐために、次のような活動を行っています。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・区の職員や協力してくれる人たちがパトロールを行います。 ・不法投棄を早く見つけて、正しく処理します。 ・他の団体と協力して、みんなに不法投棄をやめてもらうための活動をします。 ・広報紙で不法投棄を防ぐための情報を伝えます。 ・不法投棄を防ぐ看板を配布します。 <p>これからも、みんなと協力して、ごみが不法に捨てられない環境を作るために頑張ります。</p>	令和7年7月

“こえポス”に寄せられた声

No.	寄せられた意見	区の考え方	受付年月
8	<p>宿泊行事をもっと増やしたらいいと思います。</p> <p>なぜなら、クラス内やまたは元から小学校などが一緒に仲の良かった子などしか仲良くならず仲良くなる人が偏っているからです。</p>	<p>本区といたしましては、宿泊行事を増やすことは考えておりませんが、友達と仲良くなることができるチャンスは、たくさんあると考えております。</p> <p>学校の様々な行事や白ごろの授業を通して、友達と仲良くなってほしいと思っています。</p>	令和7年7月

“こえポス”に寄せられた声

No.	寄せられた意見	区の考え方	受付年月
7	<p>しょうがっこうは、きゅうしょくのりょうがぜんぜんたりません。もっとたべたいしおかわりしたいからです。</p>	<p>きゅうしょくのこんだては、みなさんの年齢<small>ねんりょう</small>にあわせて、ちょうどいいりょうになるよう学校<small>がっこう</small>のえいようさん<small>かんじ</small>がきめています。</p> <p>すこし足りないとかんじることもあるかもしれませんが、みなさんにとってひとつよくなえい<small>とねい</small>ようが取れるようになっています。</p> <p>どうしても足りないとおもうときは、ぜひ、今までよりもしっかりとたくさんかんでみましょう。たくさんかむことは、おなかのちょうしをよくするだけでなく、まんぶくだとかんじることにもつながります。</p> <p>これからもおいしいきゅうしょくをたのしんでください。</p>	令和7年6月

“こえポス”に寄せられた声

No.	寄せられた意見	区の考え方	受付年月
6	<p>タブレットPCを、全面的にPCに置き換える、ということです。</p> <p>(理由) まず、タブレットPCについてですが、キーボードの操作性能が悪い、という点があります。</p> <p>また、PCを活用した方が、将来的にもPCの操作になれ、社会人になっても使えるという利点があると思います。もちろん、ローマ字を覚えていない小学1年生などは入力できない、ということもあるかもしれません、そのような学年の人にはタブレットPCを使うと良いと思います。</p> <p>検討のほど、よろしくお願ひします。</p>	<p>いただいたご意見のとおり、タイピング能力は社会人になると必要な力となりますので、キーボードの操作性はとても重要です。</p> <p>ただ、皆さんに貸与している端末の選定に当たっては、キーボードの操作性だけではなく、皆さんの学びの道具として、文房具と同じようにいつでもすぐに使えることやお家でも活用してもらうため持ち運びしやすいことなどを考えてiPad（タブレットPC）を採用しました。</p> <p>学校には外付けキーボードの配付もしておりますので、使いづらい場合は、先生に相談してみてください。</p>	令和7年6月

“こえポス”に寄せられた声

No.	寄せられた意見	区の考え方	受付年月
5	<p>私は、中学校を好きなところにしたらいいと思います。なぜなら行きたい中学校があってもいけない場合があるからです。</p>	<p>葛飾区では「指定校変更」という手続きをすることで、入学する学校を変えることができます。たとえば「この学校の特色ある教育活動に参加したい」「やりたい部活動がある学校に通いたい」といった理由でも、変更することは可能です。</p> <p>ただし、どの学校でも入学できる上限の人数が決まっています。たくさん的人が入学を希望した場合、入学できる人を抽選で決めなければならないこともあります。</p> <p>ご意見を送ってくれたのは小学6年生とのことですので、今年の10月初めに中学校の「就学通知書」がお手元に届きます。この通知書の裏面に「指定校変更」の申込書がありますので、中学校を変更したい場合は10月末までに提出してください。</p>	令和7年6月

“こえポス”に寄せられた声

No.	寄せられた意見	区の考え方	受付年月
4	<p>ボール遊びができる施設が少なすぎます。僕の住んで いる近くの公園は、大体ボール遊び禁止と書いてあります。遊べる場所がほしいです。</p>	<p>皆さんのが公園でボール遊びをはじめとする様々な遊びや体験をすることは区としてもとても重要であると考えております。しかし、公園でボール遊びをする際、公園にいるほかの人や公園の周りの家に迷惑をかけてしまう場合があり、残念ですがそれが原因でボール遊びが禁止となってしまう公園が増えているのが実態です。</p> <p>こうしたことから、区では、ボール遊びができる公園について、皆さんが元気に遊んでも周りにお住まいの方の迷惑にならない、そのような場所を探して整備を進めています。</p> <p>現在、白鳥地域と東新小岩地域の公園にボールが外に出ないようネットを天井まで張ったボール遊び専用の広場を作りました。引き続き、公園の整備や改修をする際、ある程度広いスペースがあり、周りにお住まいの方の迷惑にならない場所がある場合にはボール遊び場専用広場の整備を進めていきます。</p>	令和7年5月

“こえポス”に寄せられた声

No.	寄せられた意見	区の考え方	受付年月
3	<p>かつしかきょういくひな 葛飾教育の日を無くしたらいいと思います。なぜなら どようびほんらいやすひ 土曜日とは本来休む日です。その休みを取り上げると おなやすじかんかだい 同じです。休み時間に課題もないのに勉強しろと言って おなどようびよていたおいつしょ いるのと同じですし、土曜日の予定を倒すの一 つあ うです。</p>	<p>かつしかきょういくひたしがくりょくていちやくゆた 葛飾教育の日は、確かな学力の定着や豊かな心の育成 すいしん などを推進するとともに、家庭・地域との連携をより一 そうふかほんくきょういくじゅうじつはか 層深め、本区の教育の充実を図るために大切な取組だと かんが 考 えておりま す。そのため、引き続き葛飾教育の日の取 くみじっし 組を実施してまいります。</p>	れいわねんがつ 令和7年5月
2	<p>かつしかきょうど 葛飾郷土かるたが古くてわからないから変えてほしい。</p>	<p>かつしか郷土かるたは、皆さんが住んでいる葛飾区の ことをよく知ってもらうために、自然や文化、歴史など がたくさん詰まっています。 かるたの読み札は、小、中学生から募集した読み札の ことばをもとに作っています。 絵札は、世界的「切り絵」作家の辰巳雅章先生が作り ました。ただの絵ではなくて、はさみで紙を切って作っ た絵だと思うと、見方も変わってくるかもしれません。 区役所では、皆さんにかるたに親しんでもらうため に、かるた大会や絵札の展示を行っています。かるたを することで皆さんの住んでいる葛飾区のことがわかるよ うになっていますので、ぜひ使ってみてください。</p>	れいわねんがつ 令和7年5月

“こえポス”に寄せられた声

No.	寄せられた意見	区の考え方	受付年月
1	<p>教育資金を増やしたらいいと思います。なぜなら、学校で先生が「あんまりイスの前の脚浮かさないで。お金ないから直せないんだよ。」と言っていて、これからどうなってしまうのか心配だからです。</p>	<p>学校で使用する物品が壊れたときは、故障具合に応じて修理や買替えをします。ただ、そのためには大事な税金を使わなければなりませんので、児童・生徒の皆さんには学校の物品を大切に使っていただくようお願いします。</p>	令和7年5月